

Pérez Cobos advierte al PSOE de que no lo retirará de la política

El ex alcalde socialista llama «personajillo» al secretario general provincial, Francisco Álvarez de la Chica, y lo acusa de «persecución»

M. P. MOTRIL

El que fuera durante casi dos décadas alcalde socialista de Salobreña, Manuel Pérez Cobos, se despidió ayer a gusto contra la dirección provincial del partido, pocos días después de reconstituirse la agrupación local con 70 afiliados y con Pedro Ruiz como secretario general.

Pérez Cobos llamó «personajillo» al secretario provincial, Francisco Álvarez de la Chica, lo acusó de persecución y le advirtió de que no conseguirá echarlo de la política activa. «Con o sin el PSOE, Manuel Pérez Cobos seguirá trabajando por su pueblo y defendiendo los ideales socialistas, como lo ha hecho desde hace muchos años», subrayó.

El ex alcalde calificó de «golpe de estado» la conducta de la dirección provincial del partido, que designó una gestora para tratar de arreglar el entuerto y después acabó proponiendo la disolución de la agrupación «cuando vio que los jueces nos daban la razón», apostilló.

Precisamente, Pérez Cobos fundamentó una parte de sus críticas en la desobediencia que, a su juicio, ha cometido el PSOE respecto de una decisión judicial. El ex



SUSPENDIDO. El ex secretario local del PSOE, Pérez Cobos. /A. A.

alcalde se apoya en la vigencia de un auto del dos de febrero pasado, en el que el titular del Juzgado de Primera Instancia número 4 dejaba sin efecto la decisión de suspender de sus funciones a la ejecutiva local. «El asunto está en manos de los jueces y el PSOE se ha burlado del poder judicial y del sistema democrático para intentar imponer su criterio a toda costa», razonó.

«Son minoría»

Los 70 nuevos afiliados con los que ha iniciado su andadura el nuevo PSOE salobreñero «son una minoría –aseguró Pérez Cobos– pues antes había 225 militantes, luego

alrededor de 150 están de nuestro lado». Sobre la prohibición del uso de las siglas del PSOE, el ex alcalde anunció que los concejales dejarán de hacerlo «sólo cuando un juez se pronuncie en ese sentido». Sí adelantó que seguirán denominándose ‘grupo socialista’ porque así fueron elegidos por el pueblo «por el que seguiremos trabajando en lo que queda de legislatura y en la siguiente, si tenemos oportunidad».

Pérez Cobos lamentó que ciertas personas se crean «dueñas del partido» y concluyó lanzando un mensaje a De la Chica: «Si piensa que el partido es suyo, que se lo quede».